

紀北農芸高校マンスリータイムズ

2019年
2月号

沖縄へ修学旅行に行ってきました! (初年度)

今年の高校二年生は、2月6日(水)から8(金)まで2泊3日の日程で沖縄への修学旅行に行きました。学校出発 6:00、関空発 8:30、那覇着 11:50 の後、ひめゆり平和資料館・摩文仁の丘にて平和学習、集会をしました。翌日は、沖縄美ら海水族館見学の後、3つのコースに分かれ体験学習をしました。最終日は、普天間基地展望台、首里城公園を見学した後、国際通りでの自由散策をしました。亜熱帯特有の海洋性気候でしたが、きれいな海に感動し、「楽しかった」という感想が9割にも上りました。旅行後のアンケートによると、印象に残ったものに、美ら海水族館、国際通りを挙げる人も多かったですが、3日間友達と一緒に生活をしたことや、ホテルでの時間を挙げる人が一番多くいました。 —高校生活最高の思い出となったようでした—



第4回 UME-1甲子園

2月10日(日)みなべ町で、「第4回 UME-1 グルメ甲子園 in 梅の里みなべ」が開催されました。書類選考を突破した10校、紀北農芸高校・生産流通科チームも「うめえトルティーヤ」を400食販売、大好評でした。



3月行事予定

- 3月 1日(金) 卒業式
- 11日(月) 入学者選抜学力検査
- 12日(火) 入学者選抜実技・面接検査
- 19日(火) 入学者選抜合格発表(10:00)
- 20日(水) 合格者・保護者説明会
- 22日(金) 終業式
- 4月 4日(木) 離任式
- 8日(月) 始業式
- 9日(火) 入学式